



« J'ai mené le bon combat, je me suis battue, mais mes forces  
m'ont abandonné.  
Ce qui est important dans la vie, c'est d'aimer, se sentir aimé  
Et laisser beaucoup d'amour »



Vous qui l'avez connue et aimée, souvenez-vous de

# Denise PENIN

décédée à Bailleul, le Jeudi 4 Aout 2022 à l'âge de 61 ans.

La CÉLÉBRATION RELIGIEUSE aura lieu le MERCREDI 10 AOUT 2022  
à 14 Heures 30 en l'église Saint Vaast d'Estaires,  
suivie de l'inhumation au cimetière dudit lieu dans le caveau de famille.

Réunion à l'église à 14 heures.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

De la part de :

Mickael COURBY et Magalie MANCHE,  
Mendy, Mylan, Melinda,

Mathieu et Clémence PENIN-GUELQUE,  
Faustine,

Angélique PENIN et Gaëtan LESAGE,  
Océane, Emilie,

Théophile PENIN et Lievin BURETTE, *ses enfants et petits-enfants*

Ses frères, sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces,  
Toute la famille,

Le personnel soignant de l'Hopital de Bailleul.

Dans l'attente de ses funérailles, Denise repose  
aux Salons Funéraires 32 Place Montmorency 59940 ESTAIRES.

Visites de 10h00 à 12h00 et de 16h00 à 18h00.

Salons ouverts de 9h00 à 18h00.

*Vos condoléances sur [www.pf-potiervandamme.fr](http://www.pf-potiervandamme.fr)*